

PRESSEMITTEILUNG

vom VC Wiesbaden



VC Wiesbaden präsentiert sich auf dem Stadtfest

(MS / Wiesbaden / 24.09.2015) Der VC Wiesbaden präsentiert sich am 26. und 27. September 2015 auf dem Wiesbadener Stadtfest mit vier Auftritten. Wie auch in den vergangenen Jahren nehmen die Bundesliga-Spielerinnen wieder an der großen Modenschau auf der Wilhelmstraße (in Höhe Elle & Lui Moden) teil. Samstags und sonntags von 15 bis 16 Uhr fungieren die Damen der Bundesligamannschaft als Models. Auf dem Laufsteg führen die Spielerinnen Produkte von unterschiedlichen Gewerbetreibenden aus Wiesbaden vor.

Fünf Spielerinnen treten außerdem auf der großen Stadtfestbühne auf dem Dern'schen Gelände auf. Gemeinsam mit Nicole Fetting beantworten sie die Fragen von Moderator Tobias Radloff zur anstehenden Saison. Der Auftritt findet am Sonntag, den 27. September, um 11:30 Uhr statt.

Neben der Präsentation der Spielerinnen ist Maskottchen Vincent selbstverständlich auch auf dem Stadtfest vertreten. Der 224cm große Fuchs ist überall auf dem Stadtfest und verteilt fleißig Autogrammkarten der Bundesligistinnen. Organisiert wird diese Aktion vom Fanclub des VCW.

Dem Team ist es trotz Saisonvorbereitung wichtig, auf dem Stadtfest vertreten zu sein. Die Auftritte bieten den Spielerinnen eine willkommene Abwechslung zu den intensiven Trainingseinheiten. Geschäftsführerin Nicole Fetting betont: "Obwohl der Saisonstart kurz bevor steht, halten wir uns das Stadtfest-Wochenende traditionsgemäß frei, denn wir fühlen uns als Botschafter der Landeshauptstadt. Die Teilnahme an der Modenschau bietet unseren Spielerinnen zudem die Chance, sich den Zuschauern in einer anderen Rolle zu präsentieren. Dass wir am Stadtfest mitwirken, ist stets auch unser Zeichen an die Wiesbadener: Die neue Saison geht bald los!"

Die Bundesliga-Spielzeit 2015/2016 startet am 17. Oktober 2015. Der VCW empfängt an diesem Wochenende das Team der Roten Raben Vilsbiburg. Karten für das erste Heimspiel der Saison gibt es an allen AdTicket-Vorverkaufsstellen und im Internet unter <http://www.vc-wiesbaden.de/tickets.html>

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und belegte in den drei vergangenen Spielzeiten jeweils den dritten Platz. In der aktuellen Saison tritt die Mannschaft um Chef-Coach Dirk Groß außerdem im internationalen Wettbewerb um den CEV Cup an. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden

Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701; E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de